

# 子どもの輝きを願い

～家庭教育学級の開設にあたり～

園や学校では、新たなスタートを迎え、もうじき2か月が過ぎようとしています。新しい友だち、先生、教室など、生活のリズムが変わる中で、お子さまたちは、日々、様々なことを学びながら、成長しているのではないのでしょうか。保護者の皆さまも、新しい環境の中で、多忙な日々をお過ごしのことと存じます。

人は人と出会い、さまざまな人間関係や価値観の違いを経験しながら、成長していきます。その出会いの原点となるのは、子どもたちが初めて出会い、最も深く関わり、人生のお手本とする、保護者を含めた大人たちです。子どもにとって家庭は、基本的な生活習慣を学ぶ場であり、不安や葛藤を乗り越えるために導き、支え、励ましてくれる安らぎの場です。

印西市では、将来を担う子どもたちの健やかな成長を願い、子どもたちの成長に合わせてよりよい家庭教育が実現されますよう皆さまにも共に学んでいただく学習の機会として家庭教育学級を開設いたします。子育てについて語り合いながら、子どもたちを輝かせるために私たち大人も共に輝いていきましょう。皆さまのご参加を心からお待ちしております。

令和6年5月吉日

印西市教育委員会  
教育長 大木 弘